

Iniciadas las obras de restauración por el claustro, se procede ahora a realizar un proyecto que abarca la reparación de siete ventanales.

Después del claustro, que, dicho sea de paso, es, por sus dimensiones (9 metros de ancho, 15 de altura y 48 de lado) y por su situación, excepcionalmente grandioso y original, proseguirá

la labor constructiva dirigida al templo y, finalmente, a la torre. Con ello se conseguirá satisfacer la máxima aspiración de todo Lérica entera.

RAMÓN ESCARTÍN BESCÓS

Ingeniero jefe de la Comarcal

*Fraga.—Edificio del Ayuntamiento y Juzgados.*

